

Le Pays de Marquise

Collège Jean Rostand

Un plan d'éducation à l'image

mercredi 23.03.2011, 14:00



Les jeunes sont à la recherche d'images.

Grâce à un partenariat avec le service jeunesse de Réty, l'association Cinéligue, le collège Jean Rostand a pu mettre en place un plan d'éducation à l'image pour les élèves de 4e SEGPA.

Fabien Létendart, assistant d'éducation, a coordonné ce projet. Les élèves ont ainsi pu travailler sur plusieurs thématiques : le cinéma, la télévision, le réel et le virtuel.

Le projet entre dans le cadre du plan d'éducation aux images financé par le conseil général. Des séances de cinéma se sont déroulées à Réty. Deux films de 35 minutes étaient projetés "Max et les maximonstres" et "The Truman show". Jérôme Elias, intervenant jeune public à Cinéligue a décrypté les images avec les élèves participants et a analysé les extraits. Ensuite, les élèves se sont retrouvés autour d'ateliers portant sur la photographie avec Pierre-Yves Brest. Les élèves composeront des images. A partir des clichés, ils inventeront une histoire avec des personnages, des lieux, des paysages au point de les rendre crédibles pour les spectateurs. Une exposition finale sera organisée dans l'établissement scolaire. « Cette action pédagogique permet de valoriser les élèves au travers de leur travail et de manière ludique », explique Fabien Létendart, cheville ouvrière du projet.

La Semaine dans le Boulonnais

Recommander

Une personne recommande ça.

Partagez   

Soutien Scolaire Efficace

Pour Redonner Envie d'Apprendre Essayez le Soutien Complétude !

[Compleitude.com/Soutien Scolaire](http://Compleitude.com/Soutien_Scolaire)

Annonces Google

Vos réactions

Pour réagir à cet article :

- introduisez votre nom d'utilisateur
- rédigez votre commentaire
- postez

- Nom d'utilisateur :
- Mot de passe :
- [pas encore inscrit ?](#)